

Guten Morgen, alle zusammen. Willkommen am Dienstagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend..

Kom. Im Premarket heute Morgen sind die Dinge.

Ich sehe etwas düster aus für Dienstagmorgen..

Aktienindex-Futures sind über die.

Board, angeführt von der Nasdaq, fallen die DOW-Futures derzeit um 255 Punkte..

Beginnen wir die heutige Präsentation mit einem Blick auf den VIX..

Der VIX wurde über dem oberen Kanal gehandelt.

Linie am Freitag, bevor sie sich zurückziehen und am Tag tatsächlich niedriger schließen..

Der VIX-Handel im Kanal befindet sich natürlich in der neutralen Zone..

Wir suchen nach einem Abschluss oben.

20.55 am Montag, und ich bin mir ziemlich sicher, dass wir das bekommen werden..

Ob wir natürlich einen Ausbruch über 21,88 bekommen, muss noch bestimmt werden..

Nun, wenn wir uns den mittelfristigen Chart ansehen, Sie.

können sehen, dass wir am Dienstag nach einem Schlusskurs über 22,20 suchen..

Dann darüber, um darüber auszubrechen.

fly paper channel, wir müssen wirklich über 23,50 anfangen zu traden. Nun, wenn ich mir das ansehe.

Chart, hier begann der VIX im Oktober einzubrechen..

Und wenn ich nur meine Maus hochhalte.

dort werfen wir einen Blick darauf, was mit dem DOW passiert ist..

Und das ist die gleiche Zeit, dass die.

DOW begann über dem Fly Paper-Kanal auszubrechen..

Jetzt war es der DOW, der den Markt anführte.

höher und es bildete Anfang Dezember genau an diesem Punkt hier ein Hoch..

Und dann treten wir im Grunde seitdem auf der Stelle..

Nun, der Rest des Marktes hat das nicht getan..

Tatsächlich hat der Rest des Marktes nicht nur zum DOW aufgeholt, sondern hatte einen großen Erfolg.

bis Ende des Jahres ausverkauft, bevor Sie gleich wiederkommen..

Wenn wir uns die DOW-Diamanten ansehen, können Sie sehen, dass wir durch die untere Kanallinie eintauchen.

am Freitag, immer noch auf der Suche nach einem Abschluss am Dienstag oben unten.

337.26. Wenn wir uns jetzt die anderen wichtigen Indizes ansehen, können Sie sehen.

Sie schleppten den DOW nach oben und hatten dann einen schönen signifikanteren Kurs.

Ausverkauf bis zum Ende des Jahres und dann eine bedeutendere Rally bis 2023..

Diese Rallye sieht aus, als würde der Tag zu Ende gehen..

Wir haben die QQQ's auf der Suche nach einem Abschluss.

Dienstag unter 300,26 \$. Wir haben die Halbleiter.

zurück auf ein Verkaufssignal zum Handelsschluss am Freitag..

Das ist kein gutes Zeichen für die QQQ's..

Dann schaut man sich den kanadischen Markt an, der i.

Aktien für den TSX 60 liegen nun zum Handelsschluss am Freitag wieder auf einem Verkaufssignal..

Hauptgrund dafür war der Ausverkauf bei Rohöl am Freitag..

Kanadische Energieaktien beendeten den Tag zurück.

auf ein Verkaufssignal nach unten auf die jüngsten Tiefs von vor ein paar Wochen..

Wir verloren 3,55 % in Kanada und US-Energieaktien verloren 3,56 %..

Sie fingen an, ein wenig unter die zu tauchen.

jüngsten Tiefs, also wäre es nicht überrascht, wenn wir am Dienstag niedriger bleiben..

Die Schwäche bei Energieaktien gesellt sich zu anderen Rohstoffen, die bereits Verkaufssignale haben..

Goldaktien befinden sich seit einigen Wochen auf einem Verkaufssignal..

Der GDX hat am Freitag ein neues Tief erreicht, und.

wir haben auch, dass der X GD am Freitag ein neues Tief erreicht..

Jetzt beobachte ich Bankaktien genau, um zu sehen, ob sie zusammenbrechen..

Das wäre natürlich ein negativer Gesamtindikator für den Markt..

Wir haben US-Bankaktien, die am Freitag unter die untere Kanallinie fallen..

Kanadische Bankaktien beendeten den Tag mit einem.

inside day, also ein Tag der Unentschlossenheit für die kanadischen Banken..

Und natürlich können wir hier mit abschließen.

ein paar Dinge, die den Markt beeinflussen könnten..

Der US-Dollar-Index markierte dafür ein neues Hoch.

Umzug am Freitag vor Geschäftsschluss, unverändert am Tag..

Und dann schaut man sich die Bindung an.

Markt, der XBB markierte am Donnerstag ein neues Tief, während der TLT auftauchte.

Märkte und Junk-Bonds erreichten am Freitag alle neue Tiefststände, bevor sie sich erholten..

Nun sind die Anleiherenditen weiter gestiegen..

Das kann natürlich den Aktienmarkt unter Druck setzen..

Das 5-jährige ist führend.

Die Anleiherenditen sind höher als bei den 10- und 30-jährigen..

Es ist also das 5-Jahr, das die Renditen im Moment nach oben und kurz führt.

Terminzinsen gegenüber langfristigen Zinsen, Banken mögen das nicht unbedingt..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation von heute Morgen..

Auf der Suche nach etwas Verkauf bei der Open..

Wir haben in den letzten Wochen mit dem Verkauf gerechnet, und.

es sieht so aus, als würde es tatsächlich am Dienstag stattfinden..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal wirst du meine Stimme hören.

ist am Mittwochmorgen..